

L'USINE NOUVELLE

S'inscrire à la newsletter

ABONNEZ-VOUS

IDENTIFIEZ-VOUS

L'ACTU	EMPLOI & CARRIÈRES	TROUVEZ VOS FOURNISSEURS	NOS ÉVÈNEMENTS ET FORMATIONS	APPELS D'OFFRES	INDUSTRIE EXPLORER	INDICES & COTATIONS								
AÉRO	AGRO	AUTO	ENERGIE	IA	INDUSTRIE 4.0	SANTÉ RH	QUOTIDIEN DES USINES	ECO	MATIÈRES PREMIÈRES	SUCCÈS ÉTRANGERS	L'USINE CAMPUS	VIDÉO	BLOGS	ET AUSSI

Accueil L'Usine Aéro

L'USINE AÉRO

ACCUEIL BOURGET 2019 AÉRONAUTIQUE SPATIAL DÉFENSE L'AÉRO EN RÉGIONS DIGITAL/TECHNOS

Les Hauts-de-France font appel à Airbus pour développer la livraison par drone à échelle régionale

RÉMI AMALVY PUBLIÉ LE 18/06/2019 À 12H04

La région Hauts-de-France et Airbus ont annoncé au salon du Bourget s'associer pour évaluer le potentiel de développement économique de la livraison par drone. L'objectif est de proposer un système opérationnel "à très court terme", afin de déployer de nouveaux modèles économiques et de créer des emplois.